
Procès-verbal du Conseil d’Établissement 
École Louis-Hippolyte-Lafontaine 

 
Date :  Le mercredi 6 septembre 2017 

Heure :  19h 

Lieu :  Salle des professeurs 

 
 

Étaient présents : 

Directrice : Anne-Sophie Maguire-Armand 

Membres CÉ – Personnel : Pascale Bourret, Amélie Dionne, Gil-France Leduc, Anne-

Sophie Aubry 

Membres CÉ – Parents : Geneviève Carrier, Marie-Claude Béland, Gaëlle 

Guillermic, Anne Vallet, Michel Dubois 

Membres OPP :  Stéphanie Bouchard 

Membres Fondation :  

Service de garde: Micheline Boisvert 

Absents : Aucun 

 

 

1- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 Proposé par Pascale Bourret. Appuyé par Marie-Claude Béland. 

2-  Adoption du procès-verbal du 14 juin 2017 

 Proposé Anne Vallet. Appuyé par Gaëlle Guillermic. 

3- Suivi au PV 

 Photos scolaires: ce sera 4 jours avec Diasol. Anne-Sophie Maguire-Armand 

vérifiera le besoin en bénévoles. 

 Activités parascolaires : un grand nombre d’activités sont au programme. 

Stéphanie Bouchard soumet l'idée de s’associer avec d’autres écoles du secteur 

si ça peut aider à faire une offre plus intéressante pour les contractuels. 

 Service de garde : bienvenue à Micheline Boisvert au service de garde. 

4- Préparation de l’Assemblée Générale Annuelle 

 Les membres du CÉ font la lecture de l’ordre du jour qui avait été utilisé l’année 

précédente et on apporte des modifications pour en faire l'ordre du jour de 

l’Assemblée Générale Annuelle de cette année. 



 Au sein du CÉ, 3 parents continueront leur mandat de 2 ans (Anne Vallet, 

Geneviève Carrier, Michel Dubois) et 2 parents terminent leur mandat et se 

présenteront à nouveau cette année (Gaëlle Guillermic, Marie-Claude Béland). 

 Anne Vallet se présentera pour le rôle de présidente de l’Assemblée Générale 

Annuelle. Marie-Claude se présentera pour le rôle de secrétaire. 

 Stéphanie Bouchard explique comment elle présentera les comités de l’OPP 

 Le Conseil d’établissement accepte la demande de Ben Valkenburg, le 

commissaire-parent de la CSDM, à prendre la parole à l’Assemblée Générale 

Annuelle. 

5- Divers: aucun point à discuter. 

6- Délégué au Comité de Parents 

 Il n'y a pas eu de rencontre du Comité de Parents depuis le dernier Conseil 

d'Établissement. 

7- Comités de travail 

o Fondation 

 Il y a un grand nombre de bénévoles! 

o Comités 

 Bibliothèque: les activités commencent la semaine prochaine. 

 Comité web: Stéphanie Bouchard propose de le scinder en deux : le site 

web & Facebook. Il y a plusieurs bénévoles! 

 Comité Cour d’école: Le sol de la cour d'école a été peint. Il y beaucoup 

de bénévoles et la suite du projet débute sous peu. Il y aura aussi un 

point à l’ordre du jour de la réunion du personnel à ce sujet. Sinon, un 

professeur pourrait être libéré pour assister à la prochaine réunion du 

comité de cour d’école. 

 Comité vert: aucun point à discuter 

 Journal: Les activités commencent bientôt 

 Trottibus: On relance les bénévoles de l’an passé, et ensuite, on 

organisera un appel à tous. 

8- Levée de l’assemblée à 20h30 

 


